

Qui sait si cette belle démonstration, qui n'a été pour ainsi dire qu'improvisée, n'aura pas été l'inauguration de quelque brillante et pieuse fête de nuit, que l'on célébrerait chaque année, à l'imitation de quelques autres villes, en l'honneur de la sainte Vierge? . . .

— S. G. Monseigneur l'Archevêque a donné la confirmation, mercredi à Fraserville, et jeudi à Saint-Joseph de Lévis.

— Nous venons de recevoir le Bulletin N°1, de la 4<sup>e</sup> année, de la Collecte faite à domicile, dans la paroisse Saint-Jean-Baptiste, pour payer la dette de reconstruction de l'église. Durant le mois de septembre, on a recueilli la somme de \$ 2 694.75, ce qui porte la somme totale déjà en banque à \$ 18 451.77.

— Comme on l'a appris par les journaux quotidiens — dont beaucoup se sont lancés à cet égard dans les sphères de la plus haute fantaisie —, NN. SS. les archevêques de toutes les provinces du Canada se sont réunis à Ottawa, le 1<sup>er</sup> octobre, pour traiter des intérêts religieux du pays. Des réunions de ce genre se tiendront probablement, à l'avenir, chaque année.

#### CHICOUTIMI

MM. les abbés Edm. Duchêne et J.-A. Tremblay, prêtres nouvellement ordonnés, se sont embarqués à New-York, mardi, pour l'Italie. Ils passeront quelques années d'études au collège Canadien de Rome.

#### A propos de la visite d'étrangers

##### UN INCIDENT DE BANQUET

(Du *Progrès du Saguenay*, 18 septembre.)

Avez-vous remarqué que les étrangers, d'une manière générale, connaissent assez mal notre pays, ses institutions et ses usages, et qu'ils nous arrivent ici avec des idées préconçues dont ils ne peuvent plus se débarrasser?

Quelques-uns d'entre eux nous manifestent une grande sympathie et semblent se complaire en notre présence; d'autres, et c'est de ceux-là dont je veux parler, se retranchant derrière